

Personalien

Todesfälle / Décès / Decessi

Karl Arnold (1932), † 6. 11. 2009,
Facharzt für Chirurgie, 3900 Brig

Zdenek Kucera (1923), † 2. 1. 2010,
8580 Amriswil

Martha Hegglin (1910), † 12. 1. 2010,
Fachärztin für Innere Medizin, 8044 Zürich

Walter Nussbaum (1918), † 20. 1. 2010,
Facharzt für Innere Medizin, 3012 Bern

Praxiseröffnung / Nouveaux cabinets médicaux / Nuovi studi medici

AG

Andreas Joseph Schmitt,
Facharzt für Neurologie und Facharzt
für Psychiatrie und Psychotherapie,
Hauptstrasse 83, 5734 Reinach AG

ZH

Aysel Han,
Fachärztin für Allgemeinmedizin
und Praktische Ärztin, Reitweg 7,
8400 Winterthur

Aargauischer Ärzteverband

Zur Aufnahme als ordentliche praktizierende Mitglieder in den Aargauischen Ärzteverband haben sich angemeldet:

Dr. med. *Andreas Berzins*, 8038 Zürich, Facharzt für Allgemeinmedizin FMH, Praxiseröffnung in Rheinfelden im Juli 2010

Dr. med. *André Bolliger*, 4800 Zofingen, Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie FMH, Praxiseröffnung in Zofingen im Jahr 2010

Dr. med. *Thomas Hofstetter*, 5023 Biberstein, Facharzt für Neurochirurgie FMH, Leitender Arzt in der Hirslanden Klinik Aarau seit März 2009

Dr. med. *Ulrike Pape*, 5405 Baden-Dättwil, Fachärztin für Innere Medizin FMH, Fachärztin für Kardiologie FMH, Praxistätigkeit in Baden ab März 2010

Diese Kandidaturen werden in Anwendung von Art. 5 der Statuten des Aargauischen Ärzteverbandes veröffentlicht. Einsprachen müssen innert 14 Tagen seit der Bekanntmachung schriftlich und begründet der Geschäftsleitung des Aargauischen Ärzteverbandes eingereicht werden. Nach Ablauf der Einsprachefrist entscheidet die Geschäftsleitung über Gesuch und allfällige Einsprachen.

Ärztegesellschaft des Kantons Bern

Ärztlicher Bezirksverein Bern-Regio

Zur Aufnahme als ordentliches Mitglied hat sich angemeldet:

Dr. med. *Christian Albert*, Facharzt für Pädiatrie FMH, Gesundheitsdienst Bern Nord, Viktoriastrasse 60, 3013 Bern

Einsprachen gegen dieses Vorhaben müssen innerhalb 14 Tagen seit dieser Veröffentlichung schriftlich und begründet dem Präsidenten des Ärztlichen Bezirksvereins Bern-Regio eingereicht werden. Nach Ablauf der Einsprachefrist entscheidet der Vorstand über die Aufnahme des Gesuches und über die allfälligen Einsprachen.

Ärztegesellschaft des Kantons Luzern

Zur Aufnahme in unsere Gesellschaft haben sich angemeldet:

Für die Sektion Gäu:

Dr. med. *Marlen Degonda Halter*, Fachärztin für Innere Medizin FMH, Ärztehaus Friedau, Ruediswilerstrasse 8, 6017 Ruswil

Für die Sektion Stadt:

Dr. med. *Simona Zahradnicek*, Fachärztin für Allgemeinmedizin, Permanence Medical Center, Robert Zündstrasse 2, 6005 Luzern

Einsprachen sind innert 20 Tagen zu richten an das Sekretariat, Schwanenplatz 7, 6004 Luzern, Fax 041 410 80 60.

Ärzte-Gesellschaft des Kantons Zug

Zur Aufnahme in die Ärzte-Gesellschaft des Kantons Zug als ordentliche Mitglieder haben sich angemeldet:

Dr. med. *Simon Durrer*, Facharzt FMH Anästhesiologie, Hypnocare, Rigistrasse 1, 6330 Cham

Dr. med. *Alexandra Buchbauer-Kollar*, Fachärztin FMH Allgemeinmedizin, Centramed, Baarerstrasse 8, 6300 Zug

Dr. med. *Katharina Eikamp*, Fachärztin Pädiatrie, Lindenstrasse 10, 6340 Baar

Einsprachen gegen diese Kandidaturen müssen innerhalb 14 Tagen seit dieser Veröffentlichung schriftlich und begründet beim Sekretariat der Ärzte-Gesellschaft des Kantons Zug eingereicht werden. Nach Ablauf der Einsprachefrist entscheidet der Vorstand über Gesuch und allfällige Einsprachen.

Preise / Prix

Stiftung Psychosomatik und Sozialmedizin

International Balint Federation (IBF)

Die Stiftung Psychosomatik und Sozialmedizin und die International Balint Federation haben am 16. Int. Balint Kongress den seit 1976 regelmässig an Medizinstudenten vergebenen Ascona-Studenten-Preis verliehen an:

- 1. Preis: *Dana Pamfile*, Rumänien, für ihre Arbeit «Saying Goodbye to George»
- 2. Preis: *Omer Rosenblum*, Israel, für «The Hidden Wish»
- 3. Preis: *Roland Koch*, Deutschland, für «A Lesson In Humanity»

Der Ascona-Studenten-Preis will Medizinstudenten dazu motivieren, ihre Beziehung zu einem Patienten zu reflektieren. Dieser Preis ist weltweit einer der wenigen, die an Medizinstudenten vergeben werden.

Pfizer Forschungs-Preis 2010

Der mit 150000 Schweizer Franken dotierte Pfizer Forschungs-Preis für Medizin geht an junge Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler, die an *Schweizer Forschungsinstituten oder Spitälern* herausragende Beiträge im Bereich Grundlagenforschung oder klinische Forschung erbracht haben. Wegen der exzellenten Qualität der eingereichten Forschungsarbeiten im Fachbereich Neurowissenschaften wurde dieses Jahr eine zweite Arbeit mit einem Sonderpreis gewürdigt.

Den Pfizer Forschungspreis 2010 erhielten:

- im Bereich Infektiologie, Rheumatologie und Immunologie: Dr. *Ursula Schenk*, Istituto di Ricerca in Biomedicina, Bellinzona, für ihre Arbeit «Selbstkontrolle der T-Zellaktivierung mittels Freisetzung von ATP»
- im Bereich Onkologie: Dr. *Claudio R. Thoma* und Dr. *Alberto Toso*, ETH Zürich, für ihre Arbeit «Kontrollfunktionen von VHL in der Zellteilung kann Tumorentstehung unterdrücken»
- im Bereich Herzkreislauf, Urologie und Nephrologie: Dr. *Stefano Di Santo*, Dr. *Zijiang Yang*, Universität Bern, für ihre Arbeit: «Eine neue zellfreie Strategie zur therapeutischen Angiogenese»
- im Bereich Neurowissenschaften und Erkrankungen des Nervensystems: *Julien Brechbühl*, Universität Lausanne, für seine Arbeit «Das Grüneberg-Ganglion – Ein olfaktorisches System zur Gefahrendetektion»
- im Bereich Neurowissenschaften und Erkrankungen des Nervensystems (Sonderpreis): Dr. *Manuel Mameli*, Universität Genf, für seine Arbeit «Kokainsucht – Ein Glutamatrezeptor steuert dauerhafte Veränderungen neuronaler Verbindungen».